

Cuba felicita a Namibia por aniversario 33 de su independencia



La Habana, 21 mar (RHC) La Cancillería de Cuba felicitó este martes al hermano pueblo y Gobierno de Namibia por el aniversario 33 de su independencia.

Mediante su cuenta en Twitter, ratificó el interés de la mayor isla de las Antillas de continuar fortaleciendo los lazos de cooperación y solidaridad que unen a ambas naciones.

Namibia alcanzó la independencia de Sudáfrica el 21 de marzo de 1990 tras la conclusión exitosa de elecciones supervisadas y controladas por las Naciones Unidas.

Para llegar a ese momento fue imprescindible la ayuda de las fuerzas internacionalistas cubanas, que contribuyeron a derrotar a las tropas sudafricanas del régimen del apartheid y a sus patrocinadores internacionales.

Cientos de colaboradores cubanos del ámbito de la salud, educación, deporte, construcción y otras esferas han prestado servicios en Namibia.

El país africano mantiene una postura de denuncia en organismos internacionales contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a Cuba, al que ha catalogado de inhumano e injusto. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/317269-cuba-felicita-a-namibia-por-aniversario-33-de-su-independencia>



Radio Habana Cuba